

Tabaco y educación

Sr. Director de IDEAL: El pasado 1 de junio de este año tuve que llegarme a la Delegación de Salud en Granada con objeto de retirar recetas médicas de uso propio como médico jubilado que soy.

Cuando entro en la planta, me encuentro con dos señores que impunemente fumaban tranquilamente dentro de la misma sala junto con una tercera mujer en avanzado estado de gestación en un espacio cerrado. Se nota que le estoy robando el momento de solaz que tienen, me miran mal y tardan en atenderme.

No disimulan o apagan los cigarros, es que mientras me atendían, continuaron con lo suyo llenando de humo de tabaco a la habitación entera y a cuantos pacientes estábamos allí.

Debo decir que no daba crédito a lo que estaba presenciando, en un espacio sanitario ver esa imagen me retrotrae a imágenes felizmente superadas de los años 40 o 50 que ni siquiera tan impunemente se cometían. Salí de allí y dudaba de haber presenciado tal escena, máxime una mujer, repito, en avanzado estado de gestación que no dejaba de tener el cigarro encendido en la mano.

A lo largo de más de 30 años de servicio en el sector sanitario trabajando por la prevención y cuidado en los hábitos de la Salud, veo estupefacto a funcionarios o empleados públicos de la misma Delegación de Salud pasándose de esa manera la legislación sobre el tabaco en este país.

Al menos la Delegación de Salud tiene como misión el cuidado y prevención de la salud. Si esto sucede en la delegación de Salud no quiero ni pensar lo que estará pasando en el resto de las Delegaciones y Organismos de la Junta de Andalucía. La legislación del humo sirve para multar y perseguir a las empresas privadas pero la propia administración cumple lo que le da la gana porque está por encima de la ley o del orden que ella misma impone.

Luego D. Higinio Almagro, delegado de Salud en Granada, saldrá en los periódicos fomentando los buenos hábitos y las políticas activas de salud y yo siempre me acordaré de estos tres señores que impasiblemente fumaban tan tranquilamente delante de todos. Lo fácil es la foto y las palabras fáciles de D. Higinio en el periódico mientras en su casa, la Delegación de Salud cada uno hace lo que le da la gana.

ANTONIO SALVADOR FEIJOO.

GRANADA